
questi e l'ing. Antonio Elefante da cui emergeva con evidenza il ruolo di primo 

piano ricoperto dal tecnico in relazione alla vicenda oggetto di trattazione. 

Dopo alcune considerazioni di natura tecnica sull'operazione di riqualificazione 

dell'area ex Cirio, Greco chiedeva ad Elefante se l'avesse contattato l'architetto: 

(Adolfo: ... (cala il tono di voce) ••• ti ha chiamato ancora l'architetto? ... ). 

Sebbene i due non facessero un esplicito riferimento al Biondi, non vi è dubbio 

che Greco intendesse riferirsi proprio al commissario ad acta che pochi giorni 

prima, il 18 settembre 2014 come sopra riportato, aveva incontrato presso lo 

studio di Cesaro Francesco. 

Greco, inoltre, raccontava al suo interlocutore che martedì 23 settembre 2014 

aveva incontrato a Roma il Presidente della Regione Campania, Stefano Caldoro, 

e, insieme al parlamentare Carlo Sarro, si erano recati a salutare Pentangelo 

Antonio. 

La conversazione lasciava trasparire chiaramente il motivo dell'incontro e la 

chiara vicinanza dell'indagato ad alcuni esponenti campani del partito di Forza 

Italia: ("Adolfo: ... no eh? Io poi ti dissi che sono stato poi martedì 23 sono stato 

a Roma con CALDORO, ... circa un ora e mezza allo studio suo in via Poli. Perchè 

lui poi avendo fatto, logicamente, quello che dovevano fare, no?"). 

Il tenore della conversazione lasciava emergere la piena consapevolezza e la 

condivisione da parte dell'ing. Elefante della strategia corruttiva messa in campo 

da Greco per ottenere la positiva definizione ad opera del commissario ad acta 

della procedura di rilascio del permesso a costruire. Greco, infatti, rappresentava 

ad Elefante che, prima ancora dell'incontro a Roma, aveva già chiesto a 

Pentangelo Antonio di veicolare la propria "disponibilità" ad una elargizione in 

denaro nei confronti del commissario attesa l'esiguità del suo compenso 

"istituzionale" pari a 1.800,00 euro a fronte della responsabilità per la decisone 

che avrebbe dovuto assumere nella vicenda della riconversione del complesso 

Cirio. 

• 

Dalla conversazione di seguito riportata emergeva anche il riferimento al ruolo di • 

"intermediario" svolto dal figlio dì Cesaro Luigi, Cesaro Francesco, nella 

organizzazione degli incontri tra Greco ed il Commissario ad acta (Adolfo: ... molto, 

molto. E poi io me ne dovevo andare, invece Carlo SARRO, che poi scese, disse mo andiamo a 

salutare ad Antonio PENTANGELO e andammo dentro al coso in Piazza San Lorenzo, là ci stanno 

tu/li gli Uffici del Parlamento. e andammo là. Andammo là, e ci stava lui, Antonio l'ENTANGELO e 

DE BIASI ... il coordinatore. Ci presentarono e così siamo stati di nuovo sopra. lo poi mi clliamai ad 
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Antonio PENTANGELO prima elle io andassi a Roma, gli dissi: Antonio tu devi venire! Appena 

venne gli dissi: Alltonio vedi elle 11oi stiamo a disposizione. "Adolfo tu questo non lo devi ... per 

l'amor di dio! ... questo non ... " Gli dissi: stammi a sentire, quello il Commissario tutto coso pre11de 

1.800 euro!; Adolfo: (ride) ... gli dissi: vedi clze noi, io te lo voglio dire, diglielo ... ''No perché disse 

CESARO, quello lo disse pure vici110 al figlio che quando ci sta don Adolfo vedi ... però io non 

voglio niente". Quello si deve assumere una resp011sabilità di quella maniera con 1.800 euro? Dai/ 

Gli dissi: noi stiamo a disposizione! Basta. Tu fallo procedere, ..• qualsiasi cosa. Lo volli a posta far 

venire, ma è 11110 cosa normale Antonio, 11011 è elle ... ; Antonio: ... si. si. ma è chiaro) 

Elefante, senza alcuna esitazione, concordava con l'iniziativa assunta da Greco 

sulla necessità di remunerare Biondi Maurizio: ( Adolfo: ... un operazione di quella, 

quello si deve assumere ... ; Antonio: ... francamente se uno non cl vuole pensare, 

ci deve pensare per forza ; Adolfo: ... ma che stiamo scherzando!? Ha detto lui: "da 

noi viene a prendere 1.800 euro ... "). 

Verbale di trascrizione della conversazione tra presenti di cui al rit DDA 3649/2013 
progressivo 13265 del 29.09.2014, ore 18:02:37, durata 04:19.010, intercettata all'interno 
dell'abitacolo dell'autovettura Audi A/6 SW, targa , in uso a Greco Adolfo ed 
intestata alla C.I.L. Sri, con sede in Castellammare di Stabia alla via Napoli 350.------

LEGENDA: 
Adolfo: Greco Adolfo 
Antonio: ELEFANTE Antonio (ingegnere) 

Posizione 00:00:00 - Nell'autovettura sono presenti Greco Adolfo e ELEFANTE Antonio. La 
prima parte del loro dialogo non è comprensibile a causa della scarsa copertura di rete della 
zona in cui è in transito l'auto . 

... omissis 

Posizione 00:43 

Adolfo: Sulla fascia ... non si è mai applicata ... 
Antonio: ... e non si applica, tant'è vero che il comma 2 lo precisa, nelle zone A, B e nei 
centri edificati ... perchè è chiaro che sia cosi ... no? Ma è mai possibile che nei centri edificati 
dove noi già normalmente ... (si sovrappongono le voci) 
Adolfo: ... mo con la Legge ... addirittura non potessimo fare niente! 
Antonio: (ride) ... comunque. Perchè questo è il senso, capisci? Il senso è questo. E quel 
vincolo (incomprensibile) ... operava solo ... Quello all'epoca già mi ricordo chiaramente 
eccetera... poi questa norma è stata... è stata concepita col Decreto GALASSO e poi è 
confluita nel Testo Unico per il paesaggio nell'anno 2004, con il 42/2004. Però 
l'impostazione è rimasta quella cioè che quel vincolo aveva valenza solo esclusivamente fuori 
al perimetro dei centri edifìcati. Comunque, questo problema ... 
Adolfo: (cala il tono di voce) ... ti ha chiamato ancora l'architetto? 
Antonio: (forse fa il cenno no) 
Adolfo: ... no eh? Io poi ti dissi che sono stato ... poi martedì 23 sono stato a Roma con 
CALDORO, sono stato circa un ora e mezza allo studio suo in via Poli. Perchè lui poi avendo 

191 

omissis

Atti Parlamentari Camera dei Deputati

XVIII LEGISLATURA — DISEGNI DI LEGGE E RELAZIONI — DOCUMENTI — DOC. IV N. 8

–    194    –Atti Parlamentari Camera dei Deputati

XVIII LEGISLATURA — DISEGNI DI LEGGE E RELAZIONI — DOCUMENTI — DOC. IV N. 8

–    194    –



fatto, logicamente, quello che dovevano fare... Carlo SARRO, poz szamo stati con lui ... 
figurati che a mezzogiorno, mezzogiorno meno dieci già stavo per là. .. mi telefonarono 
perchè loro passarono con la macchina ... Poi da li scendemmo ... dopo scendemmo all'una e 
venti... un'ora e dieci un ora ed un quarto, ci prendemmo il caffè sopra venne 
accompagnato ... comunque veramente molto, molto ... 
Antonio: ... espansivo 
Adolfo: ... molto, molto. E poi io me ne dovevo andare e invece Carlo SARRO che poi 
scese, disse: "Mo andiamo a salutare un attimo a CESARO... e andammo dentro al coso in 
Piazza San Lorenzo là ci stanno tutti gli Uffici del Parlamento e andammo là. Andammo là e 
ci stava lui, Antonio PENTANGELO e DE BIASI il coordinatore. Ci presentarono e così • 
siamo stati di nuovo sopra. Io poi mi chiamai ad Antonio PENTANGELO prima che io 
andassi a Roma, gli dissi Antonio tu devi venire. Appena venne gli dissi Antonio vedi che noi 
stiamo a disposizione... ''Adolfo tu questo non lo d~vi fare ... per l'amor di Dio ... questo no" 
Gli dissi stammi a sentire quello il Commissario in tutto prende 1.800 euro ... 
Antonio: (ride) 
Adolfo: .. . gli dissi vedi che 11oi ... io te lo voglio dire ... diglielo... "No perché dice che 
CESARO quello l'ha detto pure vicÌllo a/figlio che qua11do ci sta do11 Adolfo vedi ... però io 
11011 voglio 11ie11te ". Quelfo si deve assumere 11110 respo11sabilità di quelfa maniera co11 
1.800 euro? Dai ... Gli dissi 11oi stiamo a disposizio11e ... basta! Tu fallo procedere ... qualsiasi 
cosa. Lo volli a posta far ve11ire ... ma è 1111a cosa normale A11to11io, 11011 è che ... 
Antonio: ... si, si, ma è chiaro 
Adolfo: ... 1111 operazione di quella ... quello si assume .. . 
Antonio: .. .fra11ca111ente se u110 11011 ci vuole pe11sare ... ci deve pensare per forza ... 
Adolfo: ... ma che stiamo scherzando!? Ha detto: "Lui da noi viene a prendere 1.800 
euro ... " 

Posizione: 03:51 - si interrompe la comunicazione 

Posizione: 04:18 - termina il progressivo 

Nel prosieguo della conversazione Greco esortava Elefante Antonio ad adottare 

alcune cautele nei contatti con Biondi 

Dal contenuto della conversazione si comprendeva chiaramente il riferimento di 

Elefante Antonio alla circostanza che un incontro con il commissario Biondi vi 

fosse già stato, verosimilmente quello presso lo studio dell'architetto Cesaro 

Francesco tenutosi il 18.09.2014, . nel corso del quale Cesaro aveva consegnato 

all'ingegnere il suo biglietto da visita. 

Segnatamente Greco Adolfo suggeriva ad Elefante che ogni comunicazione con il • 

commissario sarebbe dovuta avvenire via posta elettronica visto che si poteva 

contare sulla circostanza che la vicinanza di Cesara Francesco al funzionario lo 

avrebbe comunque reso sempre raggiungibile (Antonio: ... mi diede il biglietto 

CESARO ... devo vedere dove l'ho ... l'ho messo per forza nella busta; Adolfo: 

... eh vedi, ... a limite puoi pure chiamare pure ... Va bene, ma è meglio evitare; 

Antonio: ... lui non me l'ha dato il numero; Adolfo: ... a no?; Antonio: ... mi diede il 

biglietto da visita della ... ; Adolfo: ••• di CESARO. Va bene, poi quelli stanno 
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insieme. Tu allora fa una cosa, fa una cosa, scrivigli proprio via mail. Tu 

devi sapere lo stato dei luoghi ... ; Antonio: ... si, li devo sapere, e dico se ... ; 

Adolfo: ... meglio, senza manco telefonare ... ). 

Verbale di trascrizione della conversazione tra presenti di cui al rit DDA 3649/2013 
progressivo 13266 del 29.09.2014, ore 18:07:14, durata 03:03.240, intercettata all'interno 
d'cll'abitacolo dell'autovettura Audi A/6 SW, targa , in uso a Greco Adolfo ed 
intestata alla C.I.L. Sri, con sede in Castellammare di Stabia alla via Napoli 350.------

LEGENDA: 
Adolfo: Greco Adolfo 
Antonio: ELEFANTE Antonio (ingegnere) 

Posizione 00:00:00 - Nell'autovettura sono presenti Greco Adolfo e ELEFANTE Antonio 

Adolfo: ... ah, non te l'ha dato lui? 
Antonio: ... mi diede il biglietto CESARO. .. devo vedere dove l'ho ... l'ho messo per forza 
nella busta .. . 
Adolfo: ... eh vedi, al limite puoi pure chiamare pure ... Va bene ma è meglio evitare ... 
Antonio: ... lui non me l'ha dato il numero 
Adolfo: ... a no? 
Antonio: ... mi diede il biglietto da visita della ... 
Adolfo: ... di CESARO eh .. va bene quelli poi stanno insieme. Tu allora fa una cosa ... fa 
una cosa ... scrivigli proprio via mail. Tu devi sapere lo stato dei luoghi ... (si sovrappongono 
le voci) 
Antonio: ... si, li devo sapere e dico se ... 
Adolfo: ... meglio, senza manco telefonare... eh. Questi mercoledì qui tengono una 
riunione ... perchè io ho affrettato ad oggi ... me l'ha detto sempre Giovanni VALANZANO, se 
ci vogliamo andare pute noi ma è perdita di tempo ... è inutile. Quelli mo stanno aspettando, 
specialmente lui ... (incomprensibile) questo Giovanni VALANZANO con Giovanni LA MURA 
sta aspettando noi che cosa facciamo ... con Nuova Daunia ... (altro opificio dismesso ubicato 
in zona ASI - corso De Gasperi Castellammare di Stabia) 
Antonio: ... (ride) 
Adolfo: ... hai capito? Eh ... E allora devono fare la riunione ed hanno invitato pure a lei ... 
questa qui teneva il fatto con il vincolo dell'esproprio sul suolo. Mo noi gli facciamo vedere le 
carie, le cose ... diamogli proprio una mano in come lei... vediamo quello che vuole fare e che 
cosa ... 
Antonio: ... si. lo il fallo non lo so proprio cioè ... io non so che. tiene ... il capannone? Che 
tiene? 
Adolfo: ... no lei tiene prima tutto lo stabilimento e poi tiene die1;imila metri a fianco e mi 
pare che nei diecimila metri a fianco Salvatore VOZZA quando adeguarono con MOCCIA 
mise quello ... Ha detto il fatto del mare ... questo e quell'altro è sempre MOCCIA che mette la 
pulce nell'orecchio ... perché MOCCIA segue Salvatore VOZZA ... hai capito? Nel... 

segue breve tratto di fonia disturbata a causa della scarsa copertura di rete 

Antonio: ... si spiega ma non certo a Castellammare. A Casa/velino cioè laddove ci sono 
ancora aree libere non edificate che confinano con il mare e là c'è il vincolo 
dell'edificabilità ... ma con i centri urbani il problema è stato superato dal lontano 1985 ... 

Posizione: 02:36 - si interrompe la comunicazione 
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Posizione: 03:03 - termina il progressivo 

In data 01 ottobre 2014 Greco contattava Elefante Antonio per conoscere se vi 

erano stati sviluppi a seguito di un eventuale approccio diretto di Elefante con 

Biondi 

La conversazione aveva per lo più ad oggetto argomenti di natura tecnica in 

quanto i due discutevano di una nota interlocutoria che Biondi avrebbe dovuto 

trasmettere al comune di Castellammare di Stabia per sollecitare il parere della • 

Commissione locale per il paesaggio e rispetto alla quale Elefante si riprometteva 

di scrivere allo stesso Biondi per comprendere se vi fosse o meno stata qualche 

iniziativa del Comune. 

Verbale di trascrizione della conversazione telefonica di cui al rit DDA 3832/2014 
intercettata sull'utenza monitorata  in uso a ELEFANTE Antonio, nato in 
Castellammare di Stabia il 28.01.1958 e residente a Massa Lubrense (NA) alla via  

 (Sim card intestata a alla società SAEC Sri con sede in Sorrento alla via 
0) contraddistinta dal progressivo 2192 del 01.10.2014 ore 11:50:51, durata 

05:34.980, in entrata dall'utenza  in uso ed intestata a Greco Adolfo, nato a 
Castellammare di Stabia il 20.04.1950.--

LEGENDA 
Adolfo: Greco Adolfo 
Antonio: ELEFANTE Antonio 
Adriano: RA VOTTI Adriano, dipendente CIL il quale è presente nell'ufficio con Greco 
Adolfo dove quest'ultimo effettua la telefonata. 

Antonio: Adolfo? 
Adolfo: we we? 
Antonio: ... bello buongiorno ... 
Adolfo: ... buongiorno a te. Allora due tre cose .... una per quanto riguarda quei documenti 
che tu mi mandasti per vedere .... in effetti c'è una precisazione proprio sul Piano Casa della 
Regione Campania che è stata mandata a tutti i Comuni ... dove ... comunque è superato il 
problema quel problema li .. . 
Antonio: . .. della distanza .. . 
Adolfo: ... lo chiarisce proprio ... Non solo questo ma una serie di cose eh. .. precisazioni 
che ha mandato a tutti i Comuni che io ti devo fare avere ... 
Antonio: .. .si 
Adolfo: .. questo credo che ... (legge un documento) "Piano Casa Regione Campania 
protocollo 2012 ... "ci stanno tutti i numeri ... "Del 23.10.2012... pagina da uno a sedici ... archi 
edilizia ... " Va bene comunque... "Precisazione Piano Casa Campania protocollo ... " sta qua, 
tu secondo me lo puoi anche trovare tu ... Se te lo vuoi segnare ... 
Antonio: ... si, che numero ... ma mi puoi fare una mail? 
Adolfo: ... ti faccio una mail dai ... perchè così ti mando questa qua. Poi ti volevo dire ... 
vedi cl,e tra le cose... quel dottore là, quell'arcllitetto doveva chiedere il parere a 
Castellammare ... 
Antonio: •.. si 
Adolfo: ... tu non hai avuto modo ... ? 
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Antonio: ... ma lui ha già chiesto 
Adolfo: ... aveva già chiesto. Una delle cose che vanno a mettere ... (si sovrappongonole 
voci) 
Antonio: ... si, ma io ho la noia in cui ha chiesto .... 

- Adolfo: ... quand'è che l'ha chiesto? 
Antonio: .. J'ha chiesto ... saranno stati già venti giorni ... 
Adolfo: ... non lo so se loro già l'hanno risposto ... quanti giorni tenevano ... Comunque al 
di là di questo .. . 
Antonio: ... dieci giorni tenevano ... 
Adolfo: ... una delle risposle che loro ritengono che non è al/uabile ... sempre scienza di 
Michele SOMMA perchè quello poi li va trovando ... no? Va trovando ... 
Antonio: ... ma non può l'ispondere Michele SOMMA deve rispondere la Commissione ... 
Adolfo: ... va bene la Commissione non c'è risponde logicamente ... 
Antonio: ... no 
Adolfo: ... non ci sta la Commissione ... Ci sta la Commissione? (si sovrappongono le voci) 
Antonio: ... questi sono commissariati .. . 
Adolfo: ... c'è la Commissione ... c'è la Commissione Beni Ambientali, però ... 
Antonio: ... la Commissione Beni Ambientali deve dare il suo parere, punto! Il parere 
Urbanistico non interessa al Funzionario... al Commissario... perchè il Commissario 
sostituisce il Dirigente quindi che cosa se ne frega del parere .. . 
Adolfo: ... e allora che parere ha chiesto a noi? Solo quello .. . 
Antonio: .... il Paesaggistico 
Adolfo: ... solo? 
Antonio: ... eh 
Adolfo: ... allora non l'altro? Perchè secondo loro ... no, questo poi sempre dettomi da 
Giovanni (VALANZANO) ... un altro punto che secondo Michele SOMMA che poi fa testo 
nel nostro Comune ... che cos'è ... che noi e pure Nuova Daunia logiéamente, non è possibile 
non possiamo attuare il Piano Casa perchè noi siamo " Zona F " e nel nostro Piano 
Regolatore ... vedi che scemenza no! E la Zona F la nostra non è soggetta a esproprio ma ... 
come dicesti /11 l'altra sera che ... 
Antonio: ... è vincolo conformativo ... 
Adolfo: ... eh bravo, ... siccome noi teniamo il vincolo ... 
Antonio: ... e che c'entra? 
Adolfo: .. siccome noi teniamo il vincolo conformativo ... (si sovrappongono le voci) 
Antonio: ... che ce ne frega 
Adolfo: .... non possiamo fare nient'altro che quello ... Tutta la vita ... (ride) 
Antonio: ... ma noi o fosse co,iformativo o fosse espropriativo comunque va in deroga al 
PRGquindi .. . 
Adolfo: ... hai capito? Bravo, bravo ... bravo, bravo ... proprio queste cose ... 
Antonio: ... che me ne frega a me ... poteva starci anche la Casa Comunale là sopra e non ce 
ne fregava niente ... 
Adolfo: ... bravo, bravo ... Cose proprio senza ... senza senso ... 
Antonio: (ride) 
Adolfo: ... ma questa è una delle altre cose che metteranno ... e allora dobbiamo vedere 
però ... tu se glielo scrivi per chiedere se ha avuto il parere ... se tu lo puoi... hai capito o no? 
Antonio: ... he 
Adolfo: .. .siccome lui li ha mandato a te per iscritto che aveva chiesto ... 
Antonio: ... si, si 
Adolfo: .... e tu lo puoi scrivere e chiedere se gli è pervenuto ... 
Antonio: ... va bene io ora vedo esattamente qual è la data, gli faccio una mail e gli dico: 
"Considerato che lei alla data del nove settembre ha richiesto ed assegnato dieci giorni ... 
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siccome sono trascorsi oltre i venti giorni chiedo di conoscere se il parere è stato reso" 
Adolfo: ... bravo, bravo. Ah sta qua eccola... scusami... Elena... (si rivolge alla sua 
dipendente GALLO Elena: dovremmo mandare questo documento all'Ingegnere 
ELEFANTE. .. alla sua ... SAEC. . .) 
Antonio: ... ing.elefante. No, no ... ing.elefante 
Adolfo: ... com'è? Allora in? Allora scrivitelo un momento .... scusa un momento mo te lo 
scrive vedi ... Adriano ... (si rivolge al suo dipendente RA VOTI! Adriano)  
Antonio: ... @libero.il 
Adolfo: ... @libero.il Allora mandiamo questo documento a ing a questo 

questo qua vedi? 
Adriano: .... si oppure ci posso mandare il link, perché il link che lui si collega direttamente 
lui ... 
Adolfo: 
Adriano: 
Adolfo: 
Adolfo: 
Antonio: 
Adolfo: 
Antonio: 
Adolfo: 
Antonio: 
Adolfo: 
Antonio: 
Adolfo: 
Antonio: 

• .. no, no, devi mandare questo, il documento ... perchè il link scusa! 
... perchè il documento è questo qua lo devo ... per mandarlo ... 
••. sta qua eccolo, lo tengo pure io vedi ... 
.. va bene ora te lo manda allora dai ... poi ci aggiorniamo 
... si 

... guardalo in tutti i punti perchè è importante .... hai capito? 
.. .si, va bene ... 

••. va bene Antonio? 
... va bene ... 
... allora mandagli pure la mail a quello là e poi ci aggiorniamo ... dai ... 
... va bene 
... va bene, ciao, ciao .. . 
... ti abbraccio, ciao .. . 

In data 02.10.2014 Elefante comunicava a Greco di aver inviato una e-mail a 

Biondi nella quale aveva rappresentato al commissario che non avrebbe dovuto 

attendere o esaminare pareri resi dal funzionario dell'UTC del comune di 

Castellammare di Stabia di cui era stata chiesta la sostituzione proprio a causa 

del ritardo nella trattazione del procedimento. 

Elefante precisava che aveva inviato la mail a Biondi e, poi, per conoscenza, allo 

stesso Greco 

Verbale di trascrizione della conversazione telefonica Rii. DDA nr. 2264/2013 R.R. emesso in data 
17.05.2013, P.P. 18191/2013 R.G.N.R, progr, 30675 del 02.10.2014 ore 13:29:06 - utenza monitorata nr. 

, in uso a Greco Adolfo, USCENTE verso l'utenza nr. intestata alla SA E C SRL 
SORRENTO ARCHITECTURA ENGlNE  in uso a ELEFANTE Antonio. 
LEGENDA: 
Adolfo: Greco Adolfo 

A11to11io: ELEFANTE Antonio 

A11to11io: Adolfo 

Adolfo: Castrese ... 

A11to11io: pronto 

Adolfo: we Antonio ... scusami, scusami Antonio, non avevo gli occhiali, ho chiamato il 
tuo 
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Antonio: 

Adolfo: 

Antonio: 

Adolfo: 

approfitto 

dimmi 

approfitto 

dimmi 
Antonio: approfitto ... che ti ho mandato l'email, ti ho girato l'email, che ho girato 

all'architetto 

Adolfo: sìì 

Antonio: e l'Ilo anclle avvertito, che lui non si deve prendere pareri sottoscritti dal 

• Funzionario Dirigente di cui abbiamo chiesto la sostituzione? 

• 

Adolfo: sì ah perciò perchè lui commette ... bravo hai fatto bene in modo tale che lui si 

rende conto 

Antonio: ... e guardate che comunque oltre alla richiesta di commissario ad acta, in data tot 

abbiamo inoltrato ... sost ... richiesta di sostituzione del funzionario il quale non sarebbe più 

legittimato ad emettere prowedimenti 

Adolfo: bravo! perchè quello non è proprio legittimato hai capito?siccome la sostituzione 

non ci sta ••. 

Antonio: non può scrivere deve scrivere un altro non può scrivere lui 

Adolfo: bravo, bravo 

Antonio: dabbene 

Adolfo: e un altro non c'è, non ci sta un altro dirigente, lo.può/are il geometra del.. ?.il 
dirigente dell'urbanistica è lui ... è lei diciamo 

Antonio: è lei 
Adolfo: se non lo mette lei può sostituire un geometra? qualcuno?lo può sostituire? 

Antonio: no, no deve essere uno specificamente nominato ... lo dice la legge 

Adolfo: eh, eh vabbene vabbene perciò allora se caso mai lo fanno, ... la citiamo pure 

perchè lei non si doveva permettere di farlo 

Antonio: eh eh bravo 

Adolfo: vabbuono vabbuono vabbene, vabbene, ciao 

Antonio: ok ciao caro statti bene 

L'impazienza di Greco emergeva anche nella conversazione del giorno 

06.10.2014 intercorsa sempre con il suo tecnico di fiducia, nella quale il primo 

chiedeva al suo interlocutore se la mail inviata al commissario avesse avuto 

riscontro . 

Verbale di trascrizione della conversazione telefonica Rit. DDA nr. 2264/2013 R.R. 
emesso in data 17.05.2013, P.P. 18191/2013 R.G.N.R, nr. 30884 del 06.10.2014 ore 
10:53:41 - utenza monitorata nr.  in uso a Greco Adolfo, in USCITA verso 
l'utenza nr. intestata alla S A E C SRL SORRENTO ARCIDTECTURA 
ENGINE ed in uso a ELEFANTE Antonio 

LEGENDA: 
Adolfo: Greco Adolfo 

Antonio: ELEFANTE Antonio 
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....... Omissis ........ . 

Pos.:00:26.120 
A11to11io: ... pronlo! .. . . 
Adolfo: ... pronlo! .. . . 
Anto11io: ... caro, buongiorno! ..... 
Ad ltr. . A . . I ·1' ? ·1 C . . l ? o'Jo: ... cwo ntomo, cwo ......... nov1 a ....... , omn11ssarw, qua cosa . .... . 
Antonio: .. no, non mi ha riscontrato e.mail, niente! ..... 
Adolfo: 
A11to11io: 
Adolfo 
Antonio: 
Adolfo 
Antonio: 
Adolfo: 
Antonio: 
Adolfo: 
Antonio 
Adolfo: 
A11to11io: 

... aha! ...... nienle! ..... ho capito! ..... . 

... (i11c.) ...•. 
: ... va be11e ...... 110, questo volevo .... sapere, se per caso ti aveva ..... 
... no, no! .... non mi ha risposto! .... . 
: •.. risposto, qualcosa! ..... . 
... no, no! .... dalle e.mail! ... . 
•.. va bene, allora, a/tendiamo! ..... ti pare?!. .... 
... si, si ... e ... non. .... . 

... he!. .... come dici? .... . 

: ... non ho altro mezzo, diciamo'····· 
... e ...... no, no .... no! ..... va bene, dai! .... . 
... va bene! ..... 

....... Omissis ......... 
Termina la co11versazio11e. -

Le intercettazioni telematiche consentivano di accertare che effettivamente la 

mail in questione era stata inviata. Nell'occasione Elefante offriva al Commissario 

la sua disponibilità a dare un contributo tecnico in chiave di una fattiva 

collaborazione : " .. .In una logica partecipativa e collaborativa rispetto al buon 

sviluppo del procedimento ... ". 

verbale di trascrizione delle comunicazioni via posta elettronica (e-mail) di cui al rit 
DDA 4160/2014 Comunicazione via posta elettronica (e-mail) intercettata sulla casella di 
posta elettronica (e-Mail) monitorata  intestata ed in uso 
all'ingegnere ELEFANTE Antonio nato in Castellammare di Stabia il 28.01.1958, 

• 

residente a Massa Lubrense (NA), alla ; contraddistinta dal • 
progressivo or. 38 del 02/10/2014 ore 13.45.04 sull'utenza e- mail 

in uso a architetto BIONDI Maurizio nato a Napoli 
in data 28.07.1955. -
Di seg11ito, si riporta il testo dell'email i11viata. 

Egregio architetto 
In 1111a logica partecipativa e collaborativa rispetto al buon sviluppo del procedimento le 
chiedo di sapere quale risulta l'esito della sua richiesta formulata al Comune di 
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'

Castellammare in data 15 settembre 2014 e se nei termini assegnati il medesimo comune' 
abbia provveduto. . 
Valuti anche che la Polgre Europa srl si è avvalsa, oltre alla richiesta della nomina del 
Commissario ad Acta in applicazione della legge regionale n.1912001, anche della facoltà 
della sostituzione del funzionario inadempiente ai sensi dell'art. 2 co.9 bis e 9 ter della legge 
241/90. Per cui il suddetto fanzionario , secondo le disposizioni normative non sarebbe più 
acolia/o ad intervenire nel procedimento e ad emettere alcun parere. 

In allegato le trasmetto anche la suddetta richiesta. 
Infine voglia valutare la eventuale necessità di sentire il sottoscritto onde apportare 
chiarimenti e/o precisazioni sia alle procedura adottate che al progetto presentato. 
cordiali saluti 
ing. antonio elefante 
F.L.C.S.----\\ 

La mail veniva inviata da Elefante anche a Greco. 

verbale di trascrizione delle comunicazioni via posta elettronica (e-mail) di cui al rit 
ODA 4160/2014 Comunicazione via posta elettronica (e-mail) intercettata sulla casella di 
posta elettronica (e-Mail) monitorata  intestata cd in uso 
all'ingegnere ELEFANTE Antonio nato in Castellammare di Stabia il 28.01.1958, 
residente a Massa Lubrense (NA), alla ; contraddistinta dal 
progressivo nr. 37 del 02/10/2014 ore 13.10.05 sull'utenza e- mail 

 in uso a Greco Adolfo nato il 20,04,1950 a Castellammare 
di Stabia. -

Di seguito, si riporta il testo dell'email inviata. 

Egregio architetto 
In una logica partecipativa e collaborativa rispetto al buon svilupo de/procedimento le 
chiedo di sapere quale risulta l'esito della sua richiesta formulata al Comune di 
Castellammare in data 15 settembre 2014 e se nei termini assegnati il medesimo comune 
abbia provveduto. 
Valuti anche che la Polgre Europa srl si è avvalsa, oltre alla richiesta della nomina del 
Commissario ad Acta in applicazione della legge regionale n. I 91200 I , anche della facoltà 
della sostituzione de/funzionario inadempiente ai sensi dell'art. 2 co.9 bis e 9 ter della legge 
241/90. Per cui il suddetto fanzionario, secondo le disposizioni normative non sarebbe più 
facoltato ad intervenire nel procedimento e ad emettere alcun parere. 
In allegato le trasmetto anche la suddetta richiesta. 
Infine voglia valutare la eventuale necessità di sentire il sottoscritto onde apportare 
chiarimenti e/o precisazioni sia alle procedura adottate che al progetto presentato. 
cordiali saluti 
ing. antonio elefante 
F.L. C. S. ----\ \ 

Nelle cor:iversazioni che seguono Lombardi Giovanni, anch'egli interessato alla 

operazione della riqualificazione della area ex Cirio in quanto proprietario di una 

quota della Polgre 2000 srl, alla presenza anche di Greco Luigi, veniva messo al 
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corrente da Greco Adolfo in merito agli sviluppi della vicenda e all'evoluzione dei 

rapporti con Cesara Luigi, Cesara Francesco e Pentangelo Antonio. 

Verbale di trascrizione delle conversazioni/comunicazioni ambientali, rit. DDA 
2758/2013 progressivo 25864, intercettate negli uffici della C.I.L. Sri (Commercio 
Industria Latte), in uso a Greco Adolfo, ubicati in Castellammare di Stabia alla via 
Napoli nr. 350 contraddistinte dal progressivo 25864, del 24/09/2014, ore 09:33:09 
LEGENDA: 
Adolfo: Greco Adolfo 
Giovanni: LOMBARDI Giovanni 
Luigi: Greco Luigi 

... omissis 

[Prog. 25864 del 24/09/2014 09:34:41] 
Adolfo: ... allora Giovanni.. .. 
Giovanni: ... incomprensibile 
Luigi: ... al telefono: ... mo vedo di chiamarlo io dopo, dai.... (copre parzialmente la 
conversazione tra Adolfo e Giovanni) .... 
Adolfo: ... sono stato un'ora e mazza, un'ora e un quarto ... con CALDORO. ... a 
Roma ... eh .... nella sede ... eh. ... 
Giovanni: ... della Regione ..... 
Adolfo: ... della regione, in Via Poli .... un 'ora e mezza, un 'ora e 
venti ... mofto .... veramente .... - incomprensibile- (la conversazione è disturbata dalla 
co11versazione telefonica di Luigi Greco).- dopo scendemmo da là ..... poi scendemmo da 
là .... stesso là vicino .... Piazza San Lorenzo ... - incompre11sibile-... e/1 .... bussammo ed 
a11dammo sopra da .... sopra da Giggi110 "a 'purpetta " .... disse, adesso dobbiamo scendere, 
dobbiamo andare da Giggino .... qua e là, aspettammo .... vennero Giggino "a' purpetta" e. ... e 
Antonio PENTANGELO .... A11tonio pure lui ... tutt ... - incomprensibile- poi arrivò De 
Siano .... 
Giovanni: ... incomprensibile 
Adolfo: ... De Siano ... si, si, si .... 
Giovanni: ... ( al telefono) pronto? .... wè ... io sto qui a .... all'ufficio .... non sto nell'ufficio però 
sono a due minuti da//'ufficio ..... tu dove sei? ..... ah, si .... ci vediamo dopo .... 
Adolfo: ... allora .. .(si sclùarisce al voce} quello che ti volevo dire .... noi facemmo 
ehm .. A11to11io ELEFANTE, fece la richiesta di u11 commissario ad acta .... per la 
CIRJO ... percltè il comu11e .... circa un a111101 1w11 ci aveva dato 11essu11a risposta .... nè positiva 
nè negativa ..... Antonio .... subito, in base alla duecentoquarata ... - incomprensibile-. 
Giovanni: ... lo sò ... come - incomprensibile- e l'hanno nominato .... a uno di Afragola ... 
Adolfo: ... Antonio PENTANGELO ... lo ha nominato .. .Antonio PENTANGELO .. -
incomprensibile. -
Giovanni: ... tu mi dicesti che ... - incomprensibile-
Luigi: ... eh ... lui mi disse di Afragola .... 
Adolfo: ... incomprensibile-Antonio PENTANGELO ... hapig/iato e l'ha nominato, venne a 
casa ... Adolfo vedi che l'ho nominato .... poi ci è arrivato anche il Decreto dalla Provincia della 
nomina del commissario .... ed è l'architetto... BIONDI Maurizio .... allora poi, ... Antonio .. . 
venne, sabato a casa .... eh. .. allora ci dobbiamo vedere ... eh. ... la settimana scorsa .... giovedì .. . 
alle tre e mezzo ..... - incomprensibile-
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procedimentiali avvenuti e soprattutto della strategia "corruttiva" messa in opera 

da Greco. 

Di particolare rilievo è una conversazione captata negli uffici della C.I.L. Sri il 

24.09.2014 da cui emerge con evidenza come Cesaro Luigi avesse chiesto al 

figlio Francesco di mettersi a disposizione di Greco, verosimilmente facendo da 

tramite tra lo stesso Greco e il commissario Biondi Maurizio che gravitava nello 

studio professionale proprio dell'arch. Francesco Cesaro . 

Greco lasciva intendere al Lombardi l'intenzione di carpire la piena disponibilità 

del commissario ad acta mediante il pagamento di una somma di danaro, 

ricevendo da questi pieno assenso alla sua strategia già portata a conoscenza di 

Polese Antonio ( Giovanni: ... ma non c'ho niente da dire scusa ... Adolfo: 

... eh? Giovanni: ... è inutile che parliamo .. .) 

Ancora una volta Greco ribadiva la necessità di "comprare la prestazione" del 

Commissario il quale dall'Erario era retribuito con una somma modesta di euro 

1.800,00. 

· V erbate di trascrizione delle conversazioni e comunicazioni tra presenti di cni al rit 
DDA 2758/2013 progressivo 25866, del 24/09/2014, ore 09:40:08 progressivo 25866 
intercettate negli uffici della C.I.L. Sri in uso a Greco Adolfo, ubicati in Castellammare 
di Stabia alla via Napoli 350.------

La conversazione continua dal precedente progressivo 25865 del 24.09.2014. 

LEGENDA: 
Adolfo: Greco Adolfo 
Giovanni: LOMBARDI Giovanni 
Luigi: Greco Luigi 

Posizione 00:00.000 

... omissis 

Posizione 02:21.000 
Adolfo: Allora io ho chiamato ... Poi chiamai ad Antonio allora dice che posso fare ... "No 
Adolfo ... CESARO Ila dello vici110 al figlio vedi là cl,e Adolfo si melte a disposizio11e ... " 
Quello poi CESARO ha un certo ... sempre riguardo che all'epoca ... Allora. io non gli ho mai 
fatto ed avuto a che fàrci. siamo stati solo coimputati nel i 983 però mai ... Mo questo 
Commissario httta l'operazione prende 1.800 euro, quello è. Ho detto Antonio tu non ci 
sta11110 problemi, fai fare quello clze deve fare ... 
Giovanni: ... ma 11011 c'lw 11iente da dire scusa ... 
Adolfo: ... eh? 
Giovanni: ... è inutile che parliamo ... 
Adolfo: ... eh, perciò /10 detto fai procedere perclzé noi siamo tutti... L'altro giorno /,o 
fatto ve11ire atf A11tonio POLESE qua, l'altro ieri, ho detto Antonio, solo a lui, non parlare 
laggiù! . 
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Giovanni: ... chiaro 
Adolfo: ... ho detto perchè stammi a sentire, subito ... subito esce fuori ... e noi perdiamo 
tutto ... È meglio che lo sai. te lo voglio dire, perciò io te lo dico, tienitelo per te perchè io non 
tengo ... laggiù non lo devi dire ... ne ai fratelli tuoi, non lo devi dire a nessuno! Perché ne 
parlano, così .... se no l'unica chance che abbiamo e se la perdiamo è finita e non facciamo 
più niente ... 
Luigi: ... quelli già se lo sanno i fratelli sono 50 persone infamiglia ... 
Adolfo: ... si 
Giovanni: ... alla luce della nuova Legge Regionale dovrebbero dare il parere favorevole?. 
Adolfo: ... ancora più favorevole, hai voglia ... sicuramente... • 
Luigi: ... ormai la situazione è chiara ... 
Adolfo: ... però è un modo, è un progetto che lui deve assumere ... è un progetto non è un 
progetto di una casetta ... 
Giovanni: ... che il Comune ... che il sindaco di Castellammare non vuole portare avanti ... 
Adolfo: ... non è che il sindaco di Castellammare ... quello è il tecnico ... quello il sindaco 
non c'entra noi teniamo anche una delibera ... 
Giovanni: ... e perchè l'ingegnere alla luce di questa nuova norma regionale non... (si 
sovrappongono le voci) 
Adolfo: ... non da niente, non da niente ... 
Luigi: ... perchè a Castellammare si prendono le responsabilità del palazzetto per fare il 
palazziel/o ... ma delle operazioni troppo grosse si mettono paura ... 
Adolfo: no, no, manco il palazzetto ... la QUINTA VALLE è una comunista che non fa 
niente ... non fa niente, non fa niente ... Non è che non la prende con noi, non la prende con 
nessuno ... 
Luigi: ... Giovanni quelli si sono salvati, si sono levati un problema ... 
Giovanni: ... ma questa non se ne va mai in pensione allora? 
Adolfo: • ... come? 
Giovanni: ... questa non se ne va? 
Adolfo: ... eh se ne deve andare ... poi tiene due o tre imputazioni ... 
Luigi: ... l'anno prossimo .... 
Adolfo: ... Luigi fammi parlare! Quando parlo non mi devi interrompere perchè se no mi 
fai perdere ... ti chiedo una cortesi ... 
Luigi: ... si 
Adolfo: ... allora non risolve niente, ma non è che solo a noi ... 
Giovanni: ... è una zingara! 
Adolfo: ... no non risolve, non fa niente e non fa niente con nessuno ... è proprio un grande 
problema e noi abbiamo trovato questa strada... Mo un altro problema, poi se loro lo 
risolvono, deve andare alla Soprintendenza... Alla Soprintendenza dice che ci sta il 
Soprintendente - me l'ha detto Antonio ELEFANTE - che il dottore si chiama LOMBARDI 
come te, l'architetto LOMBARDI che è molto legato - secondo lui - a TAGLIALATELA, 
questo. Allora mo voglio capire pure con Antonio PENTANGELO questo TAGLIALATELA • con questo come sta ... 
Giovanni: ... se è con loro non sta bene sicuramente ... 
Adolfo: ... voglio chiedere con chi sta bene ... 
Giovanni: ... secondo me devi chiedere più ad Antonio MILO ... (Senatore della Repubblica) 
Adolfo: ... e chiedo pure ad Antonio MILO... Ma io chiedo, chiedo ad Antonio 
PENTANGELO perchè io con CESARO, coso ... mo sanno, hai capito o no? 
Giovanni: ... TAGLIALATELA scusa non sta con CIRIELLO mo? Non sta con Fratelli 
d'Italia? 
Luigi: ... non si possono vedere Giovanni ... 
Adolfo: ... si, noi dobbiamo arrivare a lui personalmente senza andare ... hai capito? 
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Luigi: ... non si possono vedere 
Adolfo: ... dobbiamo andare personalmente, vediamo quello che si deve fare per.chè dice 
che questo Soprintendente che ha la zona di Castellammare, prima aveva la zona di 
Sant'Antonio Abate ... 
Giovanni: ... che deve dare il parere mo ... 
Adolfo: ... che è un fetente, deve dare il parere come Soprintendenza perchè poi il parere 
urbanistico tecnico lo dà il Commissario ad acta ... 
Giovanni: ... e poi tutto deve andare in Soprintendenza? 
Adolfo: ... poi deve andare in Soprintendenza. Eh, questo ... E poi dopo noi dobbiamo fare 
la convenzione con il Comune, premesso che BOBBIO aveva fatto una delibera di Consiglio 
Comunale che è ancora vigente ... che il Piano Casa a Castellammare era attuabile ... perciò 
non è che loro andranno ... 
Giovanni: .. faranno una nuova delibera comunale .... 
Adolfo: ... no, non devono fare nessuna delibera deve dire se ... 
Giovanni: ... devono dare attuazione a quella là ... 
Adolfo: ... devono dare attuazione a quella là a parte che noi (incomprensibile) ... e pç,i si 
deve fare la convenzione perchè c'è ... sono i 20, i 30 appartamenti che ... 
Giovanni: ... si me lo ricordo me l'ha detto pure ELEFANTE a me questa cosa ... 
Adolfo: ... di housing sociale che se sifa la convenzione con il Comune ... e questo poi... 
Giovanni: ... poi il Comune ha interesse a far vendere 100 appartamenti di housing sociale 
ad un prezzo convenzionato ... 
Luigi: ... a noi ci servono gli oneri di convenzione ... 
Adolfo: ... bravo. A loro servono pure i soldi, gli oneri... e tutto ... (incomprensibile) 
Un'altra cosa che io ti volevo rendere edotto di come erano andati queste situazioni... devo 
dire la verità massima ... grande disponibilità con lo stesso CALDORO ieri molto .... 
Giovanni: ... ma con CALDORO cosa avete detto? 
Adolfo: ... con CALDORO abbiamo parlato di Leopoldo ... (VERDE Leopoldo, cognato di 
Greco Adolfo e dirigente azienda aerospaziele C.I.R.A.) 
Giovanni: ... ah? Ma non gli hai parlato del fatto di Luigi della candidatura? 
Luigi: ... ma quelli lo sanno 
Adolfo: ... ma loro ce l'hanno detto, lui a me ... perchè ... come si chiama ... SARRO aveva 
parlato già che Luigi e tutto ... 
Luigi: ... ma quelli lo sano loro ... 
Adolfo: ... però noi, Giovanni, noi questa cosa non voglio ... vaglio vedere prima ... 
Giovanni: .... come si candidano 
Adolfo: ... eh, bravo, dobbiamo capire 
Giovanni: ... l'ha detto pure io a Luigi 
Adolfo: ... lui: "Don Adolfa sta vicino a noi da sempre ... " SARRO con me tiene una 
stima ... abbiamo un rapporta ... andammo a casa sua ... (incomprensibile) 
Luigi: ... vediamo un attimo cosa succede Giovanni... 
Adolfo: ... vediamo come si metteranno, come si ... Secondo CALDORO, 
Luigi: ... e infatti ci stanno ... (si sovrappongono le voci) 
Adolfo: ... seconda SARRO, l'ho visto di persona l'altra domenica a casa sua, vince di 
nuovo CALDORO perché il PD è spaccato, non scelgono una figura ... Poi i Cinquestelle 
tolgono voti al partito, alla Sinistra ... (incomprensibile) Io ti devo dire la verità? lo mi sono 
fatto con CALDORO un punto di vista ... 

Entra GALLO Elena che saluta i presenti - non inerente 
Adolfo: (incomprensibile) ... ma è preparato eh, perché io ... diciamo così ma è preparato ... 
parlavamo del... (incomprensibile) ma è molto preparato, molto preparato... diciamo ho 
avuto con lui diverse esperienze anche ... (incomprensibile) 
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Giovanni: ... no quello è stato ... io te l'ho detto ... perché lui è stato fuori da tutte indagini 
della Magistratura 
Adolfo: ... eh 
Giovanni: ... quello lo fa a posta 
Adolfo: ... e poi mi dice SARRO che quello ieri (abbassa il tono di voce - incomprensibile) 
che lui proprio con l'amministratore ha anche ottimo rapporti con l'assessore ... 
Giovanni: ... (incomprensibile) ... diciamo, PAOL/LLO tra lui e CESARO e COSENTINO. .. 
Adolfo: ... anche perché lui logicamente ha preso le distanze da COSENTINO. .. 
Giovanni: ... da CESARO 
Adolfo: ... hai capito? Già ... poi che ci stava gente contro di lui... • 
Luigi: ... ma mo CESARO è suo proprio 
Giovanni: ... io penso che CESARO a lui lo scarica proprio perchè lui se candida ... se 
candida a CESARO gli porta tutti i problemi che tiene a casa ... 
Adolfo: ... candida il figlio, no, no il figlio ... 
Luigi: ... mette il figlio 
Adolfo: (abbassa ulteriormente il tono di voce - incomprensibile} ... se pensi che Forza 
Italia 
Giovanni: ... ma questo è normale che tiene il partito in mano 
Adolfo: ... ma CALDORO (incomprensibile} 

... omissis 

Posizione 11: 14.000 
Adolfo: Poi ieri scendendo da ... (incomprensibile - saluta per un attimo ad una persona 
che entra in ufficio) ... e SARRO disse: "Don Adolfo ho avuto un colpo di telefono ... CESARO 
che ci sta aspettando ha detto che vi vuole vedere ... " (incomprensibile} così venne DE SIANO 
poi chiamò pure ad Antonio MILO, venne pure Antonio MILO. Antonio sta sempre dietro . 
pure... (incomprensibile .. . perchè Antonio gli sta dando una mano su... (incomprensibile) 
.. .poi Antonio sicuro tiene ... perchè Antonio è a conoscenza di tutto ... 

.... omissis 

Posizione 14:S0.000 
Giovanni: Comunque ci sta quell'infame di merda di DEL GAUDIO (ex direttore quotidiano 
Metropolis} ci ha mandato l'ispeltorato del lavoro ... tu lo sai? 
Adolfo: .. no non mi ha ... 
Giovanni: ... però per fortuna che io tengo assunto a Napoli /a figlia del capo dell'ispel/orato 
del lavoro di Napoli ... 
Adolfo: .. .però quello che ti dico io ... queste cose .. . 
Giovanni: .. si ho capito, però posso dirli una cosa .. .. 
Adolfo: ... a me l'ha detto è venuto Biagio mo... • 
Giovanni: ... è ,m infame di merda! 
Adolfo: ... stammi sentire, quello è un idiota ... 
Giovanni: ... allora quello è un infame, io non gli ho fatto niente a quell'uomo, io tengo la 
moglie che gli do 2. 200 euro al mese senza venire a lavorare .. è un infame o no!? . 

... omissis 

L'interesse del Lombardi nella vicenda emergeva anche nel tratto della 

conversazione di seguito riportata, intercorsa con Luigi Greco: Lombardi criticava 
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• 

la scelta operata da Greco Adolfo di rendere partecipe della strategia operativa 

Polese Tobia, in quanto questi non avrebbe mantenuto il necessario riserbo per 

cui sarebbe stato molto più opportuno informarlo a cose fatte; Luigi Greco 

ribatteva rappresentando che la necessità di coinvolgere Polese era sorta in 

quanto lo stesso avrebbe dovuto partecipare alle spese, riferendosi 

evidentemente a quanto impiegato per le elargizione nei confronti degli 

esponenti politici e a quanto sarebbe stato necessario per comprare il 

commissario. E che quello da dividere fosse il denaro necessario per remunerare 

politici e pubblici funzionari emerge dal dato logico che essendo Polese socio 

della POLGRE 2000 era già chiaro e evidente che avrebbe dovuto partecipare alle 

spese necessarie per l'intera operazione amministrativa e edilizia della 

riconversione dell'area industriale Cirio. Se una necessità vi era stata a narrare i 

particolari a Polese, nonostante il rischio che lo stesso non mantenesse il 

necessario riserbo, era proprio perché vi erano ulteriori spese non certo 

ostensibili nel bilancio della società. 

Verbale di trascrizione della conversazione tra presenti, rit DDA 3649/2013, di cui al 
progressivo 13156 del 24.09.2014, ore 16:50:16, durata 05:07.080, intercettata all'interno 
dell'abitacolo dell'autovettura Audi A/6 SW, targa , in uso a Greco Adolfo ed 
intestata alla C.1.L. Sri, con sede in Castellammare di Stabia alla via Napoli 350 

LEGENDA: ,· 
Luigi: Greco Luigi 
Giovanni: LOMBARDI Giovanni 
... omissis .... 
Posizione 00: 17 
Luigi: ... e il problema è questo qua della vasca ... .poi pure io ten. ... giù, dentro da me .... io 
tengo il contratto fasullo con l'espurgo .... che fosse Gesam, la fuori ... è un parente di Gennaro 
Scognamig/io .... me lo portò Vincenzo da me .... diceva Vincenzo ... adesso quello porta il 
parente di Gennaro, ti vorrebbe par/are .... per che cosa Vincenzo?.... non ho 
capito .... l'espurgo non l'espurgo ... che devono venire, che non devono venire ..... 
Giovanni: ... - incomp.- lo hai visto .... 
... omissis .... 

• [Prog. 13156 del 24/09/2014 16:51:151 

Luigi: Giovanni LOMBARDI ... il proprietario ... Scognamiglio 
(Greco Luigi presenta LOMBARDI Giovanni ad una terza persona che incontrano) 

... omissis ... 

[Prog. 13156 del 24/09/2014 16:52:24] 

Giovanni: ... va bene, per saperlo quelli della Sonrisa .... cosa ... lo sa tutta la .. 
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